

## Karnevalsspaß für Kinder beim SC Schoningen

Schoningen: Da staunten die Kinder mit ihren Eltern nicht schlecht, als sie am vergangenen Dienstag in die Turnhalle des SC Schoningen kamen. Die Übungsleiterinnen Elke Wieneke, Elke Marzock und Alina Engel die Turnhalle in einen riesigen Karnevalsparcours umgewandelt haben. Liebevoll verkleidet hatten sich die kleinen Sportlerinnen und Sportler.

Ein mächtig sportlicher Kinderkarneval mit vielen spannenden Aufgaben wartete auf die SC-Kinder. Von einem hohen Kasten springen und in der Luft einen Luftballon an den Ringen berühren, war schon nicht einfach. An dem Barren war eine Bank als Wackelbrücke gebunden und auch die Hamsterrolle, die Rollerbahn und das Trampolin wurden gern und intensiv genutzt. Eine weitere Bank hing zum Klettern an der Sprossenwand. Die Kinder kletterten darauf, berührten den Luftballon oben an der Sprossenwand und rutschten auf der Bank wieder runter. Zwischendurch gab es Spiele und vor allem: jede Menge Spaß.

Am Mittwoch hatten die Grundschul Kinder mit Rita Riemenschneider ihren Karnevalsspaß.



